

おうぎニュース

令和6年
11月21日

命の大切さ

「命の大切さを考える朝会」がありました。一年

生では、先生からの質問に、いろんな意見を言っ

てくれていました。○○○○○さんは「友達がおはよ

うと言ってくれます」と、○○○○○さんは「運動会の

徒競走で応援してくれた」と、○○○○○さんは「運

動会のダンスで応援してくれた」と、○○○○○さ

んは「運動会で、六年生が応援してくれた」と発表

していました。このクラスでは

「あいさつしてくれる」が22人、

「話を最後まで黙って聴いてくれ

る」が、17人でした。



放送

五十周年実行委員の最後の放送があり

ました。○○○○○さんは「ステージで教育

長の質問に答えたこと」が、○○○○○

○さんは「教育長が、属小や日本の未来に

ついて話してくれたこと」が一番心に残ったと、話し

てくれました。委員の皆さん、お疲れ様でした。

ミシン

五年生がミシンでエプロンを作っ

ています。○○○○○さんは、とても良

い姿勢でミシンを使っていました。そ

れを知った○○○○○さんもマネをし

ていました。○○○○○さんは周りの子に「うまい！」

とほめられていました。○○○○○さんは「一番に終

わった！」と、笑顔でエプロンを着けていました。

